



El agua y la quinua son los protagonistas de la VI Semana Verde

S. ALAEJOS
SALAMANCA

Bajo el nombre de *Quinagua* se ha presentado un año más la Semana Verde de la USAL, que se celebrará del 11 al 15 de marzo y que contará con un programa variado de actividades que se desarrollarán esos días.

Esta sexta edición tendrá muy presente a sus dos protagonistas: el agua y un recurso algo menos conocido, pero de gran relevancia, como la quinua. Estos dos elementos serán los pilares seleccionados por la USAL en su Semana Verde, siguiendo un año más las recomendaciones de la ONU. Un año más, el objetivo básico es estimular la sensibilidad de la población por el medio ambiente, según explicó la vicedirectora de Innovación e Infraestructuras, Pastora Vega.

La Quinua

El director de la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca, José Sánchez, destacó la relevancia de un bien tan conocido por todos y a la vez escaso del agua,



José Sánchez y Pastora Vega presentaron el programa de la Semana Verde.

ALMEIDA

así como el de la quinua, no tan conocido pero sí de gran importancia como alimento. Se trata de un pseudocereal, ya que no está englobado en la clásica rama de las gramíneas, sin embargo su alto contenido en almidón favorece su uso como si fuera un cereal. Se

cultiva en la zona de los Andes, siendo Bolivia el mayor productor mundial de este producto. El 2013 ha sido declarado Año Internacional de la Quinua, destacando el gran papel que este alimento tiene ante la desnutrición y la pobreza.

La declaración del año Internacional de la Cooperación en la Esfera del Agua junto al de la Quinua configuran los ejes de la programación.

Programación

El lunes 11 comenzarán las actividades a las 12 horas con la conferencia inaugural impartida por el profesor José Abel Flores, docente de Micropaleontología y Oceanografía de la USAL. A las 18 horas del mismo día, se celebrará una mesa redonda con diversas ONG que debatirán sobre *Cooperación y Agua*. El martes 12 se visitará la Estación Depuradora de Aguas Residuales de Salamanca (EDAR). El miércoles 13, tendrá lugar una excursión en Mogarraz, *Camino del Agua*. Los días restantes, jueves y viernes, girarán en torno a la quinua, con diversas actividades para conocer este alimento y aprender a cocinarlo. La exposición *La esfera del agua* (en la Casa de las Conchas del día 11 al 18) y los concursos de fotografía y logo completan esta Semana Verde. ■